

Landespreis für zwei Schüler

Unter den besten Absolventen der Werkrealschulen in Baden-Württemberg sind zwei Schüler aus Villingendorf – als einzige im Landkreis Rottweil. Insgesamt 30 Schülerinnen und Schüler wurden in den drei Kategorien „Natur und Technik“, „Wirtschaft und Informationstechnik“ sowie „Gesundheit und Soziales“ mit dem Landespreis ausgezeichnet. Unter den 30 Preisträgern sind Robert Erk und Justin Holzer von der Grund- und Werkrealschule Villingendorf. Erk holte den Preis im Wahlpflichtfach Natur und Technik, Holzer im Bereich Wirtschaft und Informationstechnik. Der Landespreis soll die Leistungsfähigkeit der Schülerinnen und Schüler einer breiten Öffentlichkeit bekannt machen und die praxisnahe berufliche Orientierung an den Werkrealschulen hervorheben. Bei der Auswahl der Preisträger sind nicht nur die schulischen Leistungen, sondern ist auch das individuelle Engagement der Schüler entscheidend. pm

NRW 2, 15.07.17